

# Le marathon se relance à Royan

*Annulé en mai dernier, le marathon Royan Côte de beauté devrait avoir lieu, en principe, les 28 et 29 mai 2021.*



*Les participants de l'édition 2019 du Marathon Royan Côte de Beauté, la dernière en date. © Yves Mainguy*

L'organisation du marathon de Royan se remobilise pour préparer son événement phare, prévu les 28 et 29 mai 2021. « *Nous restons prudents mais devons commencer à prévoir l'année 2021* », explique le président du bureau d'organisation, Jean-Pierre Dumon. Après avoir été annulée, comme nombre d'événements cette année, la 6<sup>e</sup> édition devrait, en principe, pouvoir se tenir l'année prochaine. « *Le virus a ébranlé plus d'une course sur route et c'est pratiquement une année blanche pour de nombreux coureurs* », commente Jean-Pierre Dumon.

L'inscription, ouverte depuis le

16 octobre, est possible en ligne via le site internet Klikego ou en format papier. Les coureurs inscrits en 2020 voient leur inscription automatiquement reportée pour 2021. Ils doivent cependant mettre à jour leur certificat médical et leur licence sur leur compte Klikego pour que ces derniers soient valides en mai 2021. Pour les personnes qui ne pourront pas être présentes en 2021, une bourse d'échange de dossards est programmée en février 2021. ■

**J-L. G.**

Pour une inscription papier, le téléchargement du bulletin peut s'effectuer sur la page « inscription » du site internet : [marathonroyancotedebeaute.fr](http://marathonroyancotedebeaute.fr)